

1. Record Nr.	UNINA9910811357303321
Titolo	Grandes minas y la comunidad : efectos socioeconomicos en Latinoamerica, Canada y Espana // editado por Gary McMahon y Felix Remy
Pubbl/distr/stampa	Ottawa, : Centro Internacional de Investigaciones para el Desarrollo, 2003
ISBN	1-280-85014-0 9786610850143 1-55250-359-3
Edizione	[1a ed.]
Descrizione fisica	1 online resource (363 p.)
Altri autori (Persone)	McMahonGary RemyFelix
Disciplina	006.3
Soggetti	Mineral industries - Latin America Mineral industries - Canada Mineral industries - Spain Mineral industries - Environmental aspects - Latin America Mineral industries - Environmental aspects - Canada Mineral industries - Environmental aspects - Spain
Lingua di pubblicazione	Spagnolo
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Co-published by: Banco Mundial and Alfaomega Colombiana S.A. Translation of: Large mines and the community: socioeconomic and environmental effects in Latin America, Canada and Spain.
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references.
Nota di contenuto	CONTENIDO; PREFACIO; LOS EDITORES; LOS AUTORES; CAPITULO 1 PRINCIPALES OBSERVACIONES Y RECOMENDACIONES: UNA SINTESIS DE LOS ESTUDIOS DE CASO; CAPITULO 2 CONVIRTIENDO EL ORO EN CAPITAL HUMANO. EL CASO BOLIVIANO; CAPITULO 3 CUANDO EL TAMANO SI IMPORTA. ESTUDIOS DE CASOS EN CHILE; CAPITULO 4 APRENDIENDO MIENTRAS SE TRABAJA; CAPITULO 5 ESTUDIO DEL DISTRITO MINERO DE ALMADEN. (CIUDAD REAL, ESPANA); CAPITULO 6 CANADA: DEL TRABAJO ROTATIVO A LA "METROPOLI MINERA"; CAPITULO 7 MINERIA DEL URANIO EN EL NORTE DE SASKATCHEWAN. UNA TRANSICION DEL SECTOR PUBLICO AL SECTOR-PRIVADO; EPILOGO
Sommario/riassunto	Durante siglos, las comunidades se forjaron o configuraron con base

en su acceso a los recursos naturales. En la actualidad, en nuestro mundo globalizado, la explotación de los recursos naturales se desarrolla en gran escala y se extiende a zonas cada vez más remotas. Ejemplo de ello son las operaciones mineras, las cuales tienen un profundo impacto en las comunidades locales y pueden llegar a constituir la industria más importante de una región remota. Sin embargo, mientras el acervo de literatura sobre los efectos macroeconómicos de la industria minera es enorme, no se ha emprendido un análisis

---